
     

    

Technischer Ausschuss - Ö - vom 22.11.2011 
 1) TOP   Bürger fragen 

 
Seitens der Bürger wurden keine Fragen gestellt.  
 
 
 



   

 
 2) TOP 1-084/11  Eigenbetrieb Wasserwerk - Wirtschaftsplan 2012 

 
OB Frei verweist auf den in der Sitzung am 08.11.2011 eingebrachten Wirtschaftsplan. Seit 
dort seien keine Veränderungen eingetreten. Sollten sich im Rahmen der Beratungen des 
Gemeinderates Änderungen bei den Investitionen im Straßenbau ergeben, so würde diese 
noch in den Wirtschaftsplan für die Sitzung des Gemeinderates am 06.12.2011 
eingearbeitet.  
 
 
Beschluss:  Dem Beschlussvorschlag der Verwaltung wird zugestimmt.  

 
(Einstimmig) 

 
 
 



   

 
 3) TOP 1-085/11  Eigenbetrieb Abwasserbeseitigung - Wirtschaftsplan 2012 

 
OB Frei: Die Zahlen der letzten Gemeinderatssitzung am 08.11.2011 seien in den 
Wirtschaftsplan eingearbeitet. Im Zuge der Beratung des Vermögenshaushaltes könnten sich 
noch weitere Veränderungen ergeben. Diese würden in den Wirtschaftsplan bis zur Sitzung 
des Gemeinderates am 06.12.2011 eingebaut. 
 
Stadtrat Wild: Er beziehe sich auf das Trennsystem im Quellenweg. Dieses sei nicht 
vollständig ausgebaut. Falls dessen Ausbau beschlossen werde, müsse noch ein 
entsprechender Betrag hierfür vorgesehen werden. 
 
Herr Bunse: Nach seinem Kenntnisstand sei dies nicht erforderlich. Er werde dies aber 
prüfen. 
 
 
 
Beschluss:  Dem Beschlussvorschlag der Verwaltung wird, vorbehaltlich der 

Prüfung des Quellenweges,  zugestimmt. 
 
(Einstimmig) 

 
 
 



   

 
 4) TOP 4-128/11  Vorhaben- und Erschließungsplan (VEP) Im Winkel, 1. Änderung / 
Donaueschingen - Aufstellungsbeschluss 

 
OB Frei: Es handle sich um ein recht kleines Gewerbegebiet, in welchem die Firma Aldi und 
die Firma Wintermantel angesiedelt sei. Vorliegend gehe es um die Firma Wintermantel. 
 
Stadtrat Wild: Es müsste geklärt werden, ob die Fläche im Überschwemmungsgebiet liege. 
 
Herr Bunse:  Die Baugebiete seien von der Festsetzung als Überschwemmungsgebiet 
ausgenommen. Die vorliegende Fläche liege deshalb nicht im Überschwemmungsgebiet.   
 
Stadtrat Greiner: Bei einer Planänderung müsste die veränderte Geräuschentwicklung 
untersucht werden. 
 
Herr Bunse: Eine Geräuschprognose werde Teil des Bebauungsplans sein. 
 
 
 
 
Beschluss:  Dem Beschlussvorschlag der Verwaltung wird zugestimmt. 

 
(Einstimmig) 

 



   

 
 5) TOP 4-094/11  Bauwasserzähler - Einführung  Pauschale 

 
OB Frei: Der Technische Ausschuss und der Gemeinderat seien bereits mit dieser Thematik 
befasst gewesen. Die Vorlage diene der Vereinfachung bei Bauwerkherstellungen. 
 
Stadtrat Kaiser: Er halte es für richtig, dass die angedachte Vorgehensweise zunächst auf 
Probe durchgeführt werde. Er sehe Probleme bei einem nicht sparsamen Wasserverbrauch. 
Er erkundigt sich, ob es selbstentleerende Zähler gebe, um Frostschäden zu vermeiden.  
 
Herr Bunse: Solche Zähler gebe es nicht. Diese Zähler müsse man zudem wohl auch 
händisch entleeren. Er erhoffe sich durch die vorgeschlagene Vorgehensweise eine 
einfachere Bearbeitung. 
 
Stadtrat Durler: Er werbe nochmals für seine Anregung, die nun in der Vorlage dargestellt 
sei. 
 
 
Beschluss:  Dem Beschlussvorschlag der Verwaltung wird zugestimmt. 

 
(Einstimmig) 

 
 
 



   

 
 6) TOP 4-121/11  Grünfahrt - Bekanntgabe 

 
 
Beschluss:  Der Technische Ausschuss nimmt das Ergebnis der Grünfahrt vom 

12.Oktober 2011 zur Kenntnis. 
 
(Einstimmig) 

 
 
 



   

 
 7) TOP 5-006/11  Vergabe der Jahresarbeiten und -lieferungen im Kalenderjahr 
2012 

 
 
Beschluss:  Dem Beschlussvorschlag der Verwaltung wird zugestimmt. 

 
(Einstimmig) 
 

 
 
 



   

 
 8) TOP   Anfragen aus dem Gemeinderat und Verschiedenes 

 
Es werden keine Anfragen oder Punkte zu vorgetragen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 


